



GEMEINDEN NIEDERWIL UND FISCHBACH-GÖSLIKON

An die ältere Bevölkerung von Niederwil und Fischbach-Göslikon

Coronavirus – Grosse Solidarität in Niederwil und Fischbach-Göslikon

Die Coronavirus-Pandemie hat uns voll im Griff. Der Bundesrat hat den nationalen Notstand ausgerufen. Unter anderem sollen kranke **und ältere Menschen (65+) wenn immer möglich zu Hause zu bleiben**, um Ansteckungen zu vermeiden.

Der **Seniorenrat** Niederwil, betreibt seit einigen Jahren in Niederwil und Fischbach-Göslikon das Dienstleistungsangebot **«Ned elei i eusem Dorf»** für Seniorinnen und Senioren und behinderte Personen.

Da der grösste Teil der Helfer selbst im Seniorenalter ist, hat der Seniorenrat vor einigen Tagen jüngere Leute zur Mithilfe aufgerufen. Das Echo ist überwältigend. Bereits haben sich zahlreiche Personen gemeldet und täglich kommen mehr dazu, welche helfen wollen, z. B. bei der Besorgung von Einkäufen, Fahrdienste, Ausführen von Hunden usw. Besonders erfreulich ist, dass sich auch Jugendliche engagieren wollen. Unter anderem bietet auch der Blauring Niederwil seine Hilfe an. Diese grosse Hilfsbereitschaft ist Zeichen einer beeindruckenden Solidarität innerhalb unserer beiden Dörfer.

Liebe ältere Menschen

Nutzen Sie dieses Hilfsangebot. Vermeiden Sie selber Botengänge und lassen Sie sich helfen! (Einkaufen des täglichen Bedarfs, Fahrten zum Arzt oder zur Apotheke usw.)

Unsere Koordinatorin, Frau Susanna Nussbaumer, vermittelt Ihnen eine hilfsbereite Person. Tel. 056 534 45 06; E-Mail: ned-elei@gmx.ch

Dieses Angebot schliesst natürlich die direkte Nachbarschaftshilfe nicht aus.

Freundliche Grüsse und bleiben Sie gesund!

Seniorenrat Niederwil/Fischbach-Göslikon

20.03.2020



NB. Die Seniorentreffs März und April fallen aus.